



Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate

Assemblée générale annuelle du FDTA

Le conseil d'administration reconduit le mandat de ses représentants

Montréal, le 5 septembre 2006 – Le conseil d'administration du Fonds de développement de la transformation alimentaire (FDTA) est heureux d'annoncer la réélection, pour un second mandat, de M. Christian Breton au poste de président du Fonds. Lors de son Assemblée générale annuelle le 24 août dernier, le conseil a également reconduit, pour une deuxième année, messieurs Paul Noiseux et Jacques Légaré à titre respectivement de vice-président et de trésorier du Fonds. Quant à lui, M. Jean-Claude Pelletier occupera le poste de secrétaire pour une cinquième année.

Avec son programme d'aide Dévelop'Action, exclusivement destiné aux entreprises et associations de la transformation alimentaire au Québec, le FDTA a accordé 2 434 080 \$ pour la réalisation de 46 projets en 2005-2006. Le montant total de ces projets est de 53 490 644 \$.

Fondé en 1996, le FDTA a pour mission de contribuer au développement du secteur de la transformation et de la surtransformation alimentaires au Québec. Pour ce faire, le Fonds recherche, négocie et administre des ententes de partenariat lui permettant de centraliser les différentes aides accordées au secteur de la transformation alimentaire au Québec afin de mieux appuyer financièrement les projets d'entreprises visant l'amélioration de la productivité, de la compétitivité, le développement des marchés et la recherche de solutions aux enjeux industriels du secteur.

Agriculture et Agroalimentaire Canada est un partenaire du FDTA dans la mise en œuvre de Dévelop'Action, qui intègre les trois piliers du Programme pour l'avancement du secteur canadien de l'agriculture et de l'agroalimentaire (PASCAA).

- 30 -

Source et renseignements : Nathalie Régis
Agente de communication et de projet
(514) 858-2000
regisn@fdta.qc.ca